

SLEP Maule Costa reconoce a estudiantes Cauqueninos que destacan a nivel nacional e internacional



Un total de 13 deportistas que sobresalen en disciplinas de atletismo y yudo fueron invitados a un desayuno en la escuela Porongo, quienes nos representarán pronto en significativos encuentros

Con el fin de homenajear a los deportistas que han destacado en sus respectivas disciplinas y que con mucho orgullo representarán a la región del Maule en la etapa nacional de los Juegos Deportivos Escolares, así como también a quienes ya han figurado a nivel internacional, el Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, organizó un desayuno de camaradería a estudiantes de establecimientos cauqueninos, a través del área Extraescolar de la Subdirección de Apoyo Técnico Pedagógico, UATP.

El encuentro, que se efectuó en la Escuela Porongo de Cauquenes, estu-

vo liderado por el Director Ejecutivo del SLEP Maule Costa, Julio González Reyes y la Subdirectora de UATP, Vivianne Alfaro Hernández, quienes saludaron afectuosamente a los estudiantes y los motivaron a seguir en la senda del deporte.

Los alumnos fueron acompañados por sus respectivos profesores y directores de establecimientos, quienes comentaron como los motivan día a día para los arduos entrenamientos y las competencias en que deben participar.

Como un impulso para seguir adelante y conocer más personas definió su motivación por practicar Yudo la estudiante Ignacia Bella de la escuela Porongo. «Para mí ha sido una experiencia muy bonita, porque es mi deporte, en el cual yo puedo participar en varios lugares y es el deporte que más me gusta y

cuando sea grande quiero ser una deportista interna-

cional y que me conozca todo el mundo», expresó la joven.

Tomás Aguilar, también estudiante de la escuela Porongo, practica yudo y representará a la región en el nacional de esta especialidad en el marco de los Juegos Deportivos Escolares. «Lo que me motiva es autosuperarme y practicar esto me ha ayudado con la ansiedad y me hace sentir feliz, vivo», indicó.

La disciplina de salto largo es desarrollada por la estudiante Anaís Saavedra, también representante de la escuela de Porongo, quien señaló que «me ha ido muy bien y cinco años

(llevo) practicando atletismo», dijo.

Los siguientes son los estudiantes invitados al desayuno de distinción que organizó el SLEP Maule Costa:

Judo Escuela Porongo: Evolet Pérez Villegas, Sub 14; Samantha Moraga Henríquez,

Sub 14; Ignacia Bella Toledo, Sub 14; Tomás Aguilar Jaque, Sub 14;

Judo Liceo Claudina U.: Anahía Soto Mancilla, Sub 14; Álvaro Agurto, Sub 14 y Isidora Nilo Fernández, Juvenil.

Atletismo, Escuela Porongo: Krichna Faúndez Velozo, Sub 14 y Anahís

Saavedra Reyes, Sub 14; María Paz Vera Pérez, Escuela Anibal Pinto, Atletismo, Sub 14; Polett Carvajal Yáñez,

Escuela Independencia, Atletismo, Sub 14; María Jesús Lara, Liceo Claudina U. Atletismo Juvenil y Sebastián Martínez, Liceo Politécnico PAC, Atletismo, Juvenil.

Esto dos últimos alumnos destacan por sus sobresalientes presentaciones en el extranjero, dejando en alto el nombre de la región del Maule, la ciudad de Cauquenes y los liceos Claudina Urrutia y Pedro Aguirre Cerda.

María Jesús Lara compitió en el Grand Prix de Para Atletismo en Cali, Colombia 2025 y en los 400 metros marcó un tiempo de 59.81 que la clasificó para el próximo Mundial Adulto de Para Atletismo 2025 que se efectuará en Nueva Delhi, India, desde el 27 de septiembre.

Mientras que Sebastián Martínez, destacado en el lanzamiento de la bala, logró medalla de oro luego de lanzar la bala de 7.250 kilos a 11,75 metros, en el mismo Grand Prix de Cali, Colombia en mayo pasado.

